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山本　進三さん	 阿形教育長様、本日は和歌山東ロータ

リーの例会におこしいただきありがとう

ございました。卓話よろしくお願いします。

瀧川　嘉彦さん	 阿形教育長様本日は卓話よろしくお願

いいたします。

山﨑　　肇さん	 阿形様、本日の卓話よろしくお願いします。

	 遅ればせながら阪神タイガース日本一

バンザイ!!

角野　寛典さん	 よろしくお願い致します。

宇治田大助さん	 阿形様本日の卓話楽しみにしております。

佐藤　義記さん	 本日の卓話教育委員会委員長阿形博司

様ありがとうございます。

	 地区大会表彰していただきました。

北浦　康臣さん	 阿形様本日卓話宜しくお願いします。

栗本　信行さん	 阿形様卓話よろしく御願い致します。

	 第19回例会よろしく御願いします。

（お誕生日お祝い）

加納　研次さん	 お誕生日のお祝いをいただいて。

田中　秀和さん	 おはずかしながら54才です。

出席報告 会員数 51名（内出席規定適用免除会員8名）

八幡　浩充　出席副委員長 11月16日（本日） 29名/46名 63% 皆さん、出席してください。

■卓話「和歌山を変える学校づくり」
　�（一社）うつぼの杜学園設立準備会  代表理事  仙石  恭子さん
�
■ピアノ演奏� 中井　利枝さん

里の秋(海沼　実)
旅愁(オードウェイ)

■年次総会「次々期会長、次期副会長、次期幹事、次期会計、次期理事選出」

本日の例会� 11月30日（木）

■卓話「和歌山市の教育」
� 和歌山市教育委員会　教育長　阿形　博司さん

■ロータリーソング� 島　公造　ソング委員
　「和歌山市市歌」
　「我らの生業」

前回の例会� 11月16日（木）

11月24日（金） 北海道2500ロータリーEクラブ 栗本　信行

メーキャップ� （敬称略）次回の例会� 12月7日（木）

にこにこ箱にこにこ箱 ありがとうございました

　11月19日（日）こばと学園園児のみかん狩りを開催しますが、矢田農園と駐車場の場所を回覧します。

　皆さん、こんにちは。
　第19回例会にご出席ありがとうございます。
　今週より随分冬らしく冷え込んでまいりまし
たので、お身体には充分お気を付けください。
　先週の土·日、9名にて地区大会に出席して

まいりました。当クラブは、「会員増強賞」これは多くの会員
純増数上位3クラブに表彰される賞です。また「ロータリー財
団年次基金寄付優秀クラブ」これは会員一人当たりの年間寄
付額上位3クラブに表彰される賞です。この2つの賞を代表して
受け取らせていただきました。
　今週日曜日、例年事業ではありますが、こばと学園の子ども
たちとのミカン狩りとなっています。参加していただける会員様
よろしくお願いいたします。
　本日の講師は和歌山市教育委員会「阿形		博司		教育長様」にお越しいただいています。お忙しい中ありがとうご
ざいます。
　さて、本日11月16日はボジョレー·ヌーボー解禁日となります。皆様もよくご存じと思いますが、ボジョレー·ヌーボーとは、
「フランス		ブルゴーニュ地方の最南端、ボジョレー地区で作られた新酒」という意味で、日付変更線の関係で、日本
で最も早く飲めるため、世界の消費量の半分が日本と言われています。日本人がこのワインを好きなことで有名ですが、
あまり美味しくないと言われることも多いようで、選ぶのが難しいそうです。昔はそもそも解禁日が無かったため、出
荷の速さ競争が起こり、低品質なものになるため、解禁日の規定を作り、11月第3木曜日となったそうです。このワイ
ンの楽しみ方は冷蔵庫でしっかり冷やすのではなく、飲む30分前に冷蔵庫に入れて冷やす程度にしておかないと味も
香りも感じることが出来なくなり、味が全然わからなくなるそうです。
　本日もよろしくお願いいたします。

幹 事 報 告� 北浦　康臣  幹事

会 長 報 告� 佐藤　義記  会長

おめでとうございますおめでとうございます

加納　研次さん (55才 )
田中　秀和さん (54才 )

お誕生日お祝い

2023～2024年度�第9回理事会議事録 日  時：2023年11月9日( 木 )13:40～／場  所：ダイワロイネットホテル和歌山4F

出席者
佐藤義記、乾　敦雄、片岡聖佳、瀬藤啓司、山本進三、上中崇司、藤村孝義、栗本信行、
枡岡一樹、瀧川嘉彦、加納研次

議事録
作成者 加納研次

議　題

審議事項

①新会員の件 � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � [崎山稔氏を承認]
②クリスマス家族例会事業計画（案）・予算（案）承認の件 � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � [承認]
③こばと学園災害用備蓄用品寄贈事業計画（案）・予算（案）承認の件  � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � [承認]
④和歌山新報「年始広告」の件 � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � [承認] 
⑤和歌山放送「ラジオチャリティミュージックソン」への協賛の件  � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � [協賛しない]
⑥その他
　◦新会員のクリスマス例会参加の件 � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � � [新会員が希望すれば会員と同条件で参加を認める]

協議事項

①創立65周年記念事業概算予算について
　◦概算予算の説明（記念誌なし）
　◦式典17時～、懇親会18時～、で検討
　◦ゲストは年配の人にも喜ばれる人を選出

報告事項
① 65周年記念事業和歌山城公園へのベンチ寄贈について
　◦11月24日13時30分より目録贈呈式（予定参加者12名）

以上

本日の累計…31,000円（計10名10件）
〔お誕生日お祝い…160,000円　奥様花お礼…63,000円

皆出席表彰…20,000円　その他…649,000円
累計…892,000円〕
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❸好意と友情を深めるか❶真実かどうか

❹みんなのためになるかどうか

　和歌山市の教育長の阿形です。
　本日はこのような機会を与えていただ
きましたこと、また、日頃から皆様方に
は様々な立場から和歌山市の教育行政、
市政全般にわたってご協力を賜り、この

場をお借りいたしまして御礼申し上げます。
　私は元々小学校の教員で、その後、市の教育委員会
事務局に配属になり、最後は教育局長という役職で退職
しました。今、和歌山市の教育長になって3年目になり
ます。
　本日は教育委員会の概要、教育振興基本計画、それ
から特色ある取組として、学校の適正規模化と市民図書
館について、少しお話させていただきます。
　まず、和歌山市教育委員会の概要です。市立の学校
は幼稚園11園、小学校50校、中学校17校、義務教育
学校1校、高等学校1校です。そして教育委員会事務局
の組織には、教育学習部と学校教育部という2つの部が
あって、学校教育部は直接学校に関わる部署です。
　次に、教育振興基本計画です。「基本理念」として、
ともに学び、ともに支えあい、未来につながる教育とい
うことで、人づくりが大事だということ、人づくりというの
は学校だけではなく、地域、家庭、社会全体でやってい
かないといけないという理念を書いています。これは5年
毎に改定するもので、来年からの5年間の計画を今、策
定中です。
　次に、学校の適正規模化です。まちなかの人口がピー
ク時の9分の1の状態になり、具体的な取組として、本町
小学校、城北小学校、雄湊小学校、伏虎中学校を統合
して、平成29年4月に伏虎義務教育学校を開校しました。
義務教育学校というのは、小学校6年間と中学校3年間

の9年間を見通して、1年生から9年生までという形で義
務教育を一貫してする学校制度で、県下でも1校しかあり
ません。また、跡地活用では、本町小学校が和歌山信
愛大学、雄湊小学校が東京医療保健大学、伏虎中学校
が県立医科大学の薬学部ということで、まちなかの活性
化にも随分役立っているのかなと思います。
　もう一つ始めたのが、小規模の学校を今後どうしてい
くのかということで、加太に小規模特認校制度を導入し
ました。校区関係なく、市内どこからでも通うことができ
ます。加太は小·中学校が隣接していて、幼稚園もあり
ます。地域に根差した教育、自然豊かな環境での教育、
少人数できめ細かな教育、幼·小·中連携した教育など
の特徴があります。この制度を始めた初年度は、中学校
に16人、小学校に1人来てくれました。今年の春、2年
目は小学校も結構来てくれまして、7人でした。
　最後は市民図書館です。令和2年6月に市駅のところに
オープンしました。利用しやすく居心地が良い、新たな
利用者、まちの賑わいの拠点、まち歩きの拠点とかを目
指しています。
　また、学校図書館が大事だということで、学校司書を雇っ
て学校を巡回しています。内容は図書室の環境整備、児
童生徒への読み聞かせ、学校と市民図書館の連携調整、
図書ボランティアの育成などです。今後も学校司書は増
やしていきたいと思っています。
　一部しかお話できませんでしたが、課題はたくさんあ
ります。様々な課題を抱えて、なかなか一気に進んでい
ない状況ですが、しっかり進めてまいりたいと思います。
これからも東ロータリークラブの皆様にはお世話になるこ
とがあるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

（当日の内容を一部抜粋しています。）

卓話「和歌山市の教育」� 和歌山市教育委員会　教育長　阿形　博司  さん

佐藤義記、北浦康臣、片岡聖佳、乾　敦雄、奥村申二、
瀧川嘉彦、田原久一、村田昌之、山本進三

出席者
(敬称略)

佐藤会長、北浦幹事、
赤井社会奉仕委員長

出席者

2023-2024年度 2023-2024年度 地区大会開催地区大会開催
2023年11月11日（土）、12日（日）スターゲイトホテル関西エアポート2023年11月11日（土）、12日（日）スターゲイトホテル関西エアポート

国際ロータリー
第2640地区

「会員増強賞・多くの会員純増数」
「ロータリー財団年次基金寄付優秀クラブ」の

2部門で表彰されました。

2023年11月19日(日)2023年11月19日(日)
矢田農園矢田農園

乾、宇治田、奥村、加納、北浦、佐藤、島、田中、田原、刀祢、藤村、
細川、堀岡、枡岡、村田、山﨑、山野、吉田、吉村

参加者
(敬称略)

こばと学園園児こばと学園園児とのとの みかん狩り＆バーベキューみかん狩り＆バーベキューこばと学園園児こばと学園園児とのとの みかん狩り＆バーベキューみかん狩り＆バーベキュー

市長より感謝状をいただきました。尾花和歌山市長に目録贈呈 赤井、乾、奥村、樫畑、北浦、木下、栗本、佐藤、島垣、
瀧川、竹中、田原

出席者
(敬称略)

和歌山東R.C. 創立65周年記念事業和歌山東R.C. 創立65周年記念事業

2023年11月24日(金) 13:30〜　和歌山城二の丸公園2023年11月24日(金) 13:30〜　和歌山城二の丸公園

和歌山城公園にベンチ5基寄贈和歌山城公園にベンチ5基寄贈
目録贈呈式目録贈呈式JR和歌山駅前花壇の植え替え

（花いっぱい協議会&和歌山市内9R.C.） 2023年2023年
11月5日(日)11月5日(日)


